

El Ejército denunció que los uniformados retenidos por la población civil en zona rural de El Patía, fueron maltratados por sujetos que se identificaron como integrantes de Farc.

La Brigada 29 del Ejército denunció que dos soldados campesinos que fueron secuestrados por una comunidad en zona rural de El Patía, fueron maltratados y agredidos por sujetos que estaban entre los civiles y que se identificaron como miembros del frente octavo de las Farc.

El comandante de dicha Unidad Militar, coronel Jorge Herrera, dijo que los uniformados fueron secuestrados el pasado 24 de julio tras un operativo en el que se logró la captura de dos presuntos guerrilleros.

Ese día, decenas de pobladores del corregimiento de Santa Cruz rodearon un pelotón y posteriormente se llevaron a los soldados campesinos Duván Solano Ortega y Arnold Stiven Argoty Galeano, que estuvieron privados de la libertad por más de 24 horas.

Tras la intervención de la Defensoría, la Procuraduría y la Personería, los militares fueron liberados y evacuados a Popayán, donde recibieron atención médica y valoración del Instituto de Medicina Legal, que emitió el correspondiente concepto.

El informe indica que Solano Ortega presenta herida y edema en la mano derecha, y Argoty Galeano, muestra edema, herida y abrasión en la rodilla izquierda, por lo cual fueron incapacitados cinco y 10 días, respectivamente.

Los militares relataron que fueron maltratados mientras estuvieron en cautiverio, arrastrados por el piso y obligados a grabar un video previo libreto establecido por sujetos que afirmaron ser miembros del octavo frente de las Farc.

El Ejército denunció el hecho ante las autoridades competentes, por delitos como secuestro simple y ataque a servidor público.

<http://www.wradio.com.co/noticias-regionales/cauca-soldados-secuestrados-estuvieron-en-poder-de-las-farc/20150728/nota/2870545.aspx>